



Club FADOQ Cap-Rouge Inc.

Un peu d'histoire...

C'est grâce au dynamisme de Mme Augustina Robitaille, du curé Ange-Albert Hamelin, du vicaire Noël Simard et du directeur de la Caisse populaire M. André Lafrance que le *Club Cap-Rouge* fut fondé le 17 mars 1971. Ce sont les figures marquantes à qui on doit la naissance du club. Et c'est en 1984, que le club fut incorporé sous le nom *Club FADOQ Cap-Rouge Inc.*

Depuis le début de son existence, le club s'est affilié au *Réseau FADOQ* et fait partie du regroupement régional FADOQ-RQCA (*Régions de Québec et Chaudière-Appalaches*) secteur Louis-Hébert.

Dès sa première année d'existence en 1971, le club comptait 21 membres et ce nombre augmente chaque année pour approcher les 500 membres.

Au début, les locaux étaient situés au Chalet des loisirs jusqu'à son déménagement au Manoir. En 1984, les espaces étant insuffisants, le club emménagea au 1333 rue Provancher. Une nouvelle localisation en 1989 soit le 4264 rue Saint-Félix et en 2010 le club revenait s'installer au 4473 rue Saint-Félix.

Depuis sa fondation, le club a pu compter sur le dévouement, le dynamisme et la générosité de personnes qui ont occupés différentes fonctions au sein du conseil d'administration et pour plusieurs d'entre elles pendant plusieurs mandats. Ce sont des personnes de cœur qui donnent généreusement de leur temps pour le bien-être des autres...

Voici le nom de ces personnes qui, au cours de ces années ont assumé la présidence :

- | | |
|--|------------------------------------|
| - 1971-1975 : Mme Augustina Robitaille | - 2002-2008 : M. Jean-Guy Davidson |
| - 1975-1984 : Mme Gemma Cloutier | - 2008-2016 : Mme Janine Levesque |
| - 1984-1993 : Mme Georgette Asselin | - 2016-2021 : Mme Huguette Giroux |
| - 1993-2002 : Mme Julienne Robitaille | - 2021- : Mme France Savard. |

Si le *Club FADOQ Cap-Rouge Inc.* continue d'exister, c'est grâce à la généreuse contribution de ces collaborateurs et de certains programmes d'aide:

- La Ville de Québec (*Arrondissement de Sainte-Foy-Sillery-Cap-Rouge*) assume le coût de location de nos locaux, fournit gratuitement différents services et en plus nous octroie un soutien financier.
- La Caisse Desjardins de Cap-Rouge-Saint-Augustin qui, depuis plusieurs années, nous verse de généreuses subventions tant par son programme de commandites que par son programme de Fonds d'aide au développement du milieu (FADM).
- Nos députés provincial et fédéral qui, chaque année, répondent à nos demandes d'aide financière.
- Le Programme Nouveaux Horizons pour les aînés (*PNHA*) qui est un programme fédéral offrant un soutien financier pour la réalisation de projets ayant une influence positive sur la vie des aînés et dans leur collectivité.
- Les commandites des commerces de Cap-Rouge pour offrir des perles de joies à nos membres.

Pendant la pandémie débutée en 2019, le club a fait face à de nouveaux défis et les activités ont été réduites et modulées en fonction des règles sanitaires.

À compter de 2021, les membres ont eu le goût de bouger et de sortir de leur isolement. Le programme d'activités a été enrichi pour répondre à des besoins toujours grandissant et la participation des membres a monté en flèche.